



1学期もいよいよ終了です。4月の頃はまだ緊張感の感じられた1年生もすっかり学校生活に慣れ、たくましく成長してきています。今は、南っ子の会話も夏休みの話題が中心で、それぞれ楽しい計画が立てられているようです。

この時期、ぜひご家庭でも1学期の成果と反省について話し合い、お子さんにとって有意義な夏休みとなるよう励ましていただきたいと思います。

7月の南っ子 「大相撲小牧南場所2006夏」

7月3日(月)児童会が応援し続けている栃不動さんと棟方さん(ともに春日野部屋)をお招きして、恒例の小牧南場所を開幕しました。本校の豆力士の土俵入りからはじまり、力士との熱の入った取り組みや応援エールなど、今年も楽しく心ふれ合う時間がもてました。

おすもうさんとすもうをとったよ

2年 大口 公希

ぼくは、むなかたさんとすもうを取りました。2年生の中で2番目に取りました。

むなかたさんのおなかは、あせでぬるぬるしていました。おなかが、かたかったです。おなかからつっこんできました。だからよけてみました。そうしたらついできました。ぼくは、力いっぱいおしました。でも、むなかたさんはびくともしませんでした。

もっともって力いっぱいおしてみても、びくともしませんでした。またよけてみたら、またついできました。よけようと思ったら土ひょうから出てしまいました。

まけたけど、すもうは楽しかったです。



豆力士 頑張る!



給食も一緒に

おすもうさんがやってきた 3年 桐山 彩乃

7月3日月曜日、小牧南場所に、とち不動さんとむな方さんが来ました。

1年から6年のおすもうさんといっしょに入場しました。はじめに、とち不動さんとむな方さんが勝負したら、むな方さんが勝ちました。むな方さんは、力が強いんだなあと思いました。

つぎに、1年から6年の男の子1人ずつが勝負しました。5年と6年の2人だけが勝ち、すごいなあと思いました。

1年ぶりなので会えてよかったです。

心身の健康を！

学校保健委員会

学校保健委員会が6月29日(木)開かれました。今年のテーマは「むし歯になんかなるもんか」です。

最近、食べ物をよくかんで食べない子、かたいものが苦手や柔らかい食品を好んで食べる子が増えています。物をよくかまないと消化不良やむし歯などの病気にもなりかねません。歯みがきの大切さや虫歯予防についてみんなで考えました。

南っ子たちは、劇団ビー玉による劇をみて歯みがきの大切さを学び、学校歯科医の先生からは「むし歯にならないためには規則正しい生活が一番大事」ということを指導していただきました。



学校保健委員会に参加して

6年 小賀野 涼

ぼくは、学校保健委員会で劇団ビー玉の方たちと一緒に舞台上がり劇をしました。劇の題名は「小学生は歯が命」です。ぼくの役は「ミュータンス菌」で、5年生の佐藤君と同じ役でした。小牧南小で劇に参加できたのは、ぼくたち2人だけだったのでごくうれしかったです。

学校保健委員会の前日に劇団の人から劇の指導を受けました。せりふの言い方、身振り手振りの仕方などいろいろなことを教わりました。家でもいっしょうけんめい練習しました。

学校保健委員会当日は、全校児童・保護者の方々・校医さんなど大勢だったので緊張しました。しかし、練習通りに演技したらうまくいきました。小学校生活のいい思い出になりました。

安らぎのある環境づくりのために

今年度の本校の「新しい学校づくり」推進事業の柱の一つに「花と緑と安らぎのある環境づくり」があげられます。



これは、花や緑に囲まれた環境のもとで、合唱(歌)や読書に親しむ心豊かな南っ子の育成を目指すものです。

この事業の推進にボランティアの方々への支援は不可欠です。花ボランティアの方々には、直子園や学校花壇の花の植えかえや手入れ、水やりなどを、図書ボランティアの方々には、図書館の本の修繕などを、読み聞かせサークルやボランティアの方々には、月1回の朝の読み聞かせと毎週木曜日25分放課の読み聞かせを行っていただいています。様々な支援を受け、南っ子は楽しい学校生活を送ることができます。

お 親子ふれあい除草作業について

8月21日(月) 8:30~9:30 ぜひご参加ください。(小雨決行・雨天中止)

小牧市教育委員会緊急通報メール配信サービスについて

これまでの本校のEメール配信も継続しますが、ぜひご登録ください。くわしくは7/19付配布文書でご確認ください。

せ